

📍 En Image



BELLOY-SUR-SOMME

Dix-huit joueurs à la compétition d'échecs

Pour la 3^{ème} année consécutive, le comité départemental et Belloy-Échecs organisaient dimanche la coupe de la fédération. Cette compétition par équipes de quatre joueurs voit chaque participant disputer trois parties de deux fois 60 minutes. 18 joueurs ont répondu présents : deux équipes de quatre joueurs et deux autres de cinq (le 5^e était remplaçant) se sont affrontées pour participer à la phase régionale en janvier. Les résultats ont été annoncés par l'arbitre fédéral, Michel Mirault : Fressenneville termine devant Amiens, Belloy-sur-Somme et Ham. Le tournoi de Belloy-Échecs aura lieu le dimanche 3 décembre (inscription sur belloy-echecs.fr).